

CURRICULUM EDUARDO FABIAN SERRANO SERRANO

Nacido en El Fuerte, Sinaloa, el día 20 de enero de 1950, contando a la fecha con 64 años, culminó su licenciatura en 1973, con el título de Licenciado en Ingeniería Agronómica especialista en Fitotecnia, egresado de la facultad de Agronomía de la Universidad Autónoma de Sinaloa, habiendo llevado ya en la vida profesional diferentes cursos con enfoque hacia el desarrollo humano principalmente, algunos cursos técnicos y muchos con relación a la administración de empresas. La etapa laboral formal la inició desde 1972, en el Campo Experimental del Valle de Culiacán y en forma simultánea de profesor en la materia "Cultivos I". Al egresar de la facultad de agronomía en marzo de 1973, inició sus labores de técnico-vendedor en una empresa de fertilizantes, en el mismo año se trasladó al estado de Campeche trabajando en el programa nacional de desmontes, dependiente del Banco Ejidal, en el puesto de Subpresidente estatal. En 1974 se traslado al estado de Veracruz trabajando en INMECAFE como jefe de zona en Coatepec, Ver., en ese mismo año regresó a la misma compañía de fertilizantes pero ya como representante en la zona norte de Sinaloa y sur de Sonora, en forma simultánea como profesor en la Universidad de Occidente durante el semestre 1976-77. En 1977 ingresó a Banamex como responsable de programa del departamento de desarrollo de pequeños productores agropecuarios. En 1978 como técnico en producción de híbridos en la compañía semillera Northrup King. En 1981 obtuvo su primer gerencia en la empresa de fertilizantes y en el mismo año se trasladó a Huatabampo, Sonora como gerente de Agroindustrias del Mayo, de ahí para adelante y hasta 1990 desempeñando puestos gerenciales y direcciones con empresas ligadas al ramo agrícola. En 1990 ingresó al área industrial molinera de trigo desempeñando siempre puestos de dirección, se decidió pensionar en 2010 y a la fecha trabaja dando asesorías a industriales de la harina de trigo, en acopio de materia prima. En el área social, perteneció al Club de Leones durante la vida en Huatabampo, en Navojoa fue socio del club Rotario habiendo llegando a ser tesorero y presidente, también fue presidente del consejo de la estancia infantil Club Rotario de Navojoa AC. Casado con 3 hijos y 7 nietos.